
 
 

 
 

Consiglio Comunale 
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MODENACINQUESTELLE.IT 
 
Modena, lì 10 febbraio 2012 
 

Al Presidente del 
Consiglio Comunale di Modena 

 
Al Sindaco del Comune di Modena 

 
INTERROGAZIONE 
(con risposta scritta) 

 
Oggetto: centraline Arpa 
 
Si chiede di sapere dal Sindaco e dalla Giunta Comunale: 
 

• quante sono le centraline Arpa attive sul territorio comunale; 
• quanti giorni di chiusura per centralina nell'anno 2010 e nel 2011 ci sono stati; 
• come si calcolano i giorni di chiusura per sapere quanti sforamenti ci sono stati (es. se una 

centralina è rimasta chiusa si calcola che ha sforato o che non ha sforato?) 
• che cosa misurano le centraline; 
• se se ne vogliono mettere delle altre; 
• se se ne vogliono togliere; 
• con quali criteri in caso di chiusura di una o più centraline si sono decise quelle da togliere; 
• cosa pensa il Comune della decisione di Arpa di togliere delle centraline e della zona dove 

vengono tolte. 
Il Capogruppo di "modenacinquestelle.it" 

 
Vittorio Ballestrazzi 


